
令和 3年度東郷町図書館協議会書面会議に係る意見対応表 

議題１ 令和 2年度図書館事業実績報告について  

承認されました 

議題２ 令和 3年度図書館運営について      

承認されました 

 

図書館運営についていただいたご意見 

意見 対応 

指定管理者が同じ企業で続くことについていかが

なものか。当たり前のことができていないのは惰

性ではないでしょうか。 

１つのご意見として頂戴いたします。 

図書の運営を特化したらどうか。幼児に特化し、

全国、世界の絵本・童話・アニメを増やし、幼児

教育を応援できる図書館にしたらどうでしょう。 

地域図書館としての役割を果たす必要もあります

ので、完全特化は難しいと思われますが、児童書

の充実化を図るべく、新規購入及び人気シリーズ

本の買い替え等進めております。 

ぬいぐるみのお泊り会について、参加者への説

明、目的がうまく伝わり、子供たちと本の出会い

が膨らむことを願います。 

子供たちに、本に親しむ機会を増やし、良い思い

出として残せるような企画にしたいと考えており

ます。 

多くの人が「本離れ」し、若者はゲームに熱中し

ていることは心配です。児童に読み聞かせのチャ

ンスを与え、本への思いを深めてほしい。 

つどいの広場での図書館スタッフによる読みきか

せの他、図書館おはなしコーナーでの読み聞かせ

機会が増やせないか検討中です 

コミセン等を利用した移動図書館の開設を考えて

ほしい。 

1つのご意見として頂戴いたします。 

実施には車両の手配や人の確保等検討事項が多く

ありますので、町の方針も聞きながら検討してい

きたいと考えます。 

 

 

 

図書館協議会書面会議 参加者 

図
書
館
協
議
会
委
員 

加藤 正春（学識経験者） 

杉原 智子（学識経験者） 

野々山 清子（社会教育委員代表） 

浅田 文代（小学校校長代表） 

近藤 高也（中学校校長代表） 

高橋 幸恵（保育園代表） 

加藤 英美（児童館代表） 

山下 淳（小中学校ＰＴＡ連絡協議会会長） 

指定管理者 

事務局 

 


